

Mars 2024

Sainte Thècle info

mail: paroissesaintethecle@orange.fr

http://valloire.paroisse73.fr

EDITO DU PÈRE NGO

« PAR SES BLESSURES NOUS SOMMES GUERIS »

Qu'est-ce que c'est que la maladie de l'âme ?



Il y a quelque part un mal caché qui nous tient tête et qui perturbe notre vie. Quand on a perdu le sens de la relation, du péché ou de Dieu, qu'on n'a envie de rien, qu'on se sent mélancolique ou désespéré, c'est que notre âme souffre d'un mal spirituel (une maladie de l'âme). L'un des symptômes est le « dégoût » de soi des autres, et pour ce qui se passe dans le monde. Il éteint la joie et nous rend triste. Alors on se sent victime de tout avec le cœur plein d'amertume. On a peur de l'avenir, s'affole, et se paralyse devant la moindre difficulté qui demande des efforts. Le refus de se reconnaître fragile, fragilise encore davantage la personne et ne favorise pas le courage et la persévérance pour faire face à la vie. Cette maladie de l'âme se manifeste sous le signe de la perte du sens de la joie de l'émerveillement. Elle manifeste aussi une certaine inquiétude excessive pour la santé physique jusqu'à devenir une obsession. La personne atteinte de ce mal spirituel ne supporte pas les règles. Supérieurs et collègues deviennent « odieux » à ses yeux. Elle se plaint de tout sans aucune confiance à l'avenir. Le sentiment de « déception » envahit son esprit en ne voyant que ce qui ne va pas dans la vie. Il y a donc ici un vide d'amour qu'on cherche à être comblé.

Le Carême est une bonne occasion pour nous aider à reconnaître les symptômes de ce mal spirituel, pour trouver des pistes, des conseils et des bons remèdes pour les combattre, afin d'être plus libre et plus heureux.

Bon et heureux Carême à tous, dans la prière, le jeûne et la charité. Que tout se fasse par amour pour le bon Dieu, et que notre cœur soit en paix et comblé de la divine miséricorde du Christ ressuscité.

Père André, curé

Le caté c'est même l'hiver !

Durant la saison d'hiver, les parents travaillent. Aussi, il est bon de ne pas « couper le fil » et conserver les rendez-vous avec Jésus. Les plus grands ont eu la chance d'être pris en charge par Audrey et Jeanne. Le plus petits retrouvent les « mamies » et Bernard et son violon. Pour ceux et celles qui les encadrent c'est un réel bonheur de voir autant d'émerveillement de la part des enfants, et leur soif de découvrir la vie de Jésus. Ces séances ont eu lieu tous les 15 jours cet hiver hors vacances scolaires.



L'aumônerie c'est reparti !

Nous sommes un groupe de 7 jeunes collégiens accompagné par Maud, qui a pris la suite de Marie-Claire. On se réunit autour d'un repas partagé, le vendredi soir, environ une fois par mois, pour faire des jeux autour de la vie de Jésus, et débattre sur notre vie actuelle. Tout au long de l'année, nous avons un gros projet à organiser :

visiter les 17 chapelles de Valloire à pied sur 2 jours, le week-end du 15-16 juin. Pendant notre parcours, nous dormirons dans la yourte et déposerons un souvenir de notre passage dans chaque chapelle. Nous ferons ensuite un reportage qui retracera cette expérience.

La relève des jeunes : Mateusz, Louis, Julia, Candice, Emma et Maxence



Un nouveau parcours proposé « The Chosen »

La vie de Jésus par les élus

Peut-être connaissez-vous déjà la série « The Chosen » diffusée sur C8. Les saisons 1,2 et 3 racontent la vie du Christ à travers le regard de ses disciples. Le conseil pastoral après avoir visionné la 1^{ère} vidéo de la saison 1, a décidé de mettre en route un parcours de 8 rencontres à partir du 23 janvier 2024 à 14h30 à la maison paroissiale. Le parcours est ouvert à tous, jeunes, moins jeunes et à tous ceux qui veulent découvrir ou approfondir la vie de Jésus au travers de ses disciples. Le même parcours sera proposé pour ceux qui travaillent l'hiver, en soirée à la fin de la saison. Osons tenter l'expérience ! Nous vous attendons nombreux !



Nouveau service ! visite aux malades et personnes seules !

Création d'un groupe de visiteurs sur Valloire. Depuis longtemps la paroisse souhaitait mettre en place un groupe de personnes engagées ayant pour but de rendre visite aux malades de notre commune et de rompre l'isolement des personnes âgées. C'est chose faite : le Père René Albert, très sensible à ce sujet encadre un groupe de bénévoles tout au long de l'année. Si vous désirez recevoir une visite, recevoir l'eucharistie à domicile ou vous joindre à nous, n'hésitez pas à nous le faire savoir.



Les pierres parlent, une application qui révèle le patrimoine !

En saison, notre église est ouverte tous les jours aux visites. En rentrant dans une église notamment dans la nôtre, il nous arrive d'être dérouté. Il y a tant de choses à voir et à comprendre ! « Les pierres parlent » est une web-application qui propose des visites audio-guidées, offrant la possibilité d'en apprendre plus sur l'histoire, les œuvres d'art, les détails insolites et spirituels de notre belle église baroque. Le visiteur n'a plus qu'à scanner le QR code à l'aide de son téléphone et arrive directement sur les propositions de visites relatives à l'édifice. A vos smartphones !

Le coin prière

Prière pour Pâques

Pardonne-nous comme nous pardonnons aussi

Père, rien n'est aussi difficile que d'offrir un vrai pardon. Surtout à ceux et celles qui nous sont proches et nous ont réellement fait souffrir. Comme il est difficile ce pardon-là ! Tant de prétextes tourbillonnent dans notre tête. Est-ce bien à moi de commencer ? Est-ce bien la peine ? Non, je ne peux pas maintenant, demain peut-être. Il nous en coûte de pardonner ? Est-ce même possible ? Père, nous le savons, la réconciliation et le pardon ne peuvent venir que de Toi. Alors, accorde-nous la grâce du pardon, la force de nous réconcilier avec ceux qui sont loin : le conjoint qui est parti, l'enfant qui a brisé les attaches. Fais-nous aimer nos ennemis. Ne permets pas que le soleil se couche sur une rancune ou une colère en nos cœurs. Fais-nous la grâce du premier pas, et nous Te ressemblerons.

Cardinal belge Godfried Daneels



On a fait la fête !

Soirée apéro dînatoire et échanges

C'est sur la chanson de Michel Fugain « C'est la fête » que 22 personnes se sont réunies mardi soir 12 décembre 2023 à 19h30. L'objectif étant de faire se rencontrer les personnes reliées de loin ou de près par la paroisse : Alpha, liturgie, chorale, frat, MCR. Et ce fut réussi, tant le sourire était là, tant la simplicité régnait, tant la bonne humeur se ressentait et tant les échanges furent vrais et sincères autour de quelques questions, citations et références bibliques. Après avoir bu, mangé du salé, du sucré, attirés par une belle table aux couleurs de fête et de la nappe brodée par notre chère Janick (qui a vécu son passage vers le Seigneur cette année), Florence nous a fait prier sur un chant à l'Esprit Saint de Glorious et Bernard accompagné de son violon nous a entraîné dans un joyeux « Je vous salue Marie ».

Merci Seigneur ! Tu es un Dieu de relation et tu te réjouis pour nous et avec nous.



Le Denier, à quoi ça sert ?



Vous ne le savez peut-être pas, mais l'Église catholique ne vit que grâce aux dons qu'elle reçoit, donc grâce à nous tous. Et parmi ceux-ci, le Denier d'Église représente près de la moitié des dons reçus.

Alors pourquoi donner au Denier ?

Parce qu'un jour, vous avez décidé de demander le baptême pour votre enfant, puis vous l'avez inscrit aux séances de catéchisme pour connaître la vie de Jésus, il a fait sa première communion, a suivi l'aumônerie au collège puis au lycée. Mais avant, vous avez souhaité vous marier et avez sollicité un prêtre pour vous bénir. Peut-être avez-vous des parents qui ont demandé une sépulture religieuse et la paroisse vous a accompagné dans ces moments familiaux. En d'autres occasions, vous vous êtes adressés à un prêtre, à la paroisse ou à un laïque engagé, et vous avez été accueillis avec bienveillance.

Sachez que le Denier est exclusivement dédié aux prêtres en activité ou retraités, salaires et charges sociales, à la formation des séminaristes, indemnités et études, et aux laïcs en missions ecclésiales, administratifs ou formateurs, du fait qu'il manque des prêtres pour ces tâches.

Tous les dons au Denier sont déductibles des impôts sur le revenu à hauteur de 66%. Si vous donnez 10€, il vous en coûte que 3,40€.

Pour donner, vous pouvez utiliser l'enveloppe jointe à ce journal ou déposer votre don dans la boîte aux lettres de la paroisse, chèque à « Association diocésaine de Maurienne ».

Pour que l'Église continue sa mission, donnez au Denier d'Église.

Ephémérides

Baptêmes à Valloire : Félix Favre, le 29 octobre 2023

Mariages à Valloire : Nicolas Robin et Elodie Jung, le 03 février 2023

Sépultures à Valmeinier : Charles Noraz, le 28 septembre 2023, 90 ans.

Sépultures à Valloire : Madeleine Durand, 88 ans, le 16 octobre 2023,

Bernard Rambaud, 75 ans, le 8 novembre 2023, Michel Martin, 76 ans, le 23 novembre 2023,

Ginette Michelland, 90 ans, le 28 décembre 2023, Jean Marie Somny, 85 ans, le 13 janvier 2024.